



Graz, am 25. Mai 2022

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte!
Liebe Schülerinnen und Schüler!

Das Schuljahr 2021/22 neigt sich nun schon langsam wieder dem Ende zu. Wie Sie wissen, befinden wir uns mittlerweile in den letzten Unterrichtswochen, die erfahrungsgemäß sehr schnell vorüber sein werden. Aufgrund dieser Tatsache möchte ich Ihnen einige wichtige Informationen zukommen lassen:

○ **Schul-/unterrichtsfreie Tage:**

Donnerstag, 26.05. – Freitag, 27.05.2022

Montag, 06.06. – Dienstag, 07.06.2022

Donnerstag, 16.06. – Freitag, 17.06.2022

Schulschluss mit Zeugnisausgabe: Freitag, 08.07.2022 (genauere Informationen zu den Abläufen in der vorletzten und letzten Schulwoche werden Ihnen gesondert mitgeteilt)

Achtung! Für Urlaubsreisen gibt es keine Freistellungen während der Schulzeit!

○ **PCR-Testungen:**

Die letzten PCR-Testungen finden am Mittwoch, 1. Juni 2022, statt. Danach werden die PCR-Testungen an den Schulen bis auf Weiteres eingestellt. Bei auftretenden Infektionsfällen in einer Klasse können jedoch weiterhin bedarfsgerecht Antigen-Schnelltests durchgeführt werden.

○ **Dringende Sammelaktion Sachspenden für Ukraine:**

Ich ersuche Sie um Unterstützung dieser Sammelaktion unserer Schulgemeinde. Die Hilfsgüter werden direkt an die ukrainische Grenze transportiert (über die Liga für Menschenrechte), um möglichst effizient Hilfe leisten zu können. Es besteht dringender Bedarf an haltbaren Lebensmitteln (Dosen, Reis, Kaffee, Milchpulver, Mehl, Zucker, Müsli, Tee), Verbandskästen, Leintüchern und Decken.

Abgabe der Hilfsgüter: Montag, 30.5. – Mittwoch, 1.6.2022, in der Bibliothek (vormittags)

○ **Wertsachen/private Utensilien:**

Bitte sprechen Sie mit Ihrer Tochter/Ihrem Sohn, dass Wertsachen stets sicher aufzubewahren sind.

(Eigenverantwortung!). Vermeintlich gestohlene Dinge tauchen sehr oft wieder auf, da sie einfach irgendwo im Schulbereich vergessen wurden und somit in den Fundkasten (Turnsaal-Aula) gegeben wurden.

✚ **Neue Pausenregelung für alle Unterstufenklassen:**

Ab Montag, 30.5.2022, werden alle Schüler*innen der Unterstufe bei trockener Witterung die große Pause im Schulhof verbringen. Dies ist ein Versuch, durch mehr Erholung und frische Luft zu einem friedlicheren Miteinander zu kommen. Die Klassen- und Unterrichtsräume werden in der großen Pause zugesperrt. Bitte unterstützen Sie uns bei dieser Maßnahme.

Ich wünsche Ihnen sowie Ihrer Familie ein erholsames verlängertes Wochenende!

Mit freundlichen Grüßen

Dir. Mag. Jutta Weiker-Schwarz